

PRÉFET DE MARTINIQUE DELEGUE DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ETAT EN MER

Cabinet du préfet

Fort de France, le 29 mai 2016

Communiqué presse

Un homme emporté par une vague dans le nord de la Guadeloupe

Dimanche 29 mai à 09h04, le centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles – Guyane reçoit un appel des pompiers relayant un témoignage indiquant qu'un homme d'une quarantaine d'année a été emporté par une vague au niveau de la Pointe du Souffleur dans le nord de la Guadeloupe. Le témoin indique qu'il l'a vu couler peu après être tombé à l'eau.

Très rapidement, le CROSS déclenche l'hélicoptère de la Sécurité civile « DRAGON 971 » et le SAMU pour le pré-positionnement d'un véhicule de secours et d'assistance. La gendarmerie a également été contactée pour l'envoi d'une patrouille terrestre sur les lieux.

Malgré les moyens dépêchés sur zone, les recherches n'ont pas permis de retrouver cet homme en vie.

Suite à l'envoi de l'hélicoptère de la gendarmerie « Charlie India » puis d'une seconde patrouille terrestre dans le cadre de la phase judiciaire, le corps de la victime a été retrouvé en milieu d'après-midi.

Contacts presse

Standard CROSS AG: 05 96 70 92 92